

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
*POUR DIFFUSION IMMÉDIATE*

**BILAN DE LA DEUXIÈME ÉDITION DE LA COLLECTE DE SANG**  
**DES POLICIÈRES ET POLICIERS DE TERREBONNE**

**TERREBONNE, LE LUNDI 15 NOVEMBRE 2021** - La deuxième édition de la collecte de sang des policières et policiers de Terrebonne qui s'est déroulée le 13 novembre 2021 fut un succès avec 126 donateurs. Chacun des dons recueillis a son importance et contribuera à maintenir la qualité de vie de gens ou même à leur sauver la vie.

Le Service de police et la Fraternité des policiers remercient tous les donateurs et les merveilleux bénévoles pour leur temps et leurs disponibilités. Leur contribution a fait de cette journée une réussite.



(Dans l'ordre habituel : Philippe Sylla, sergent détective et organisateur de la collecte, Fanny Bellemare-Martin, Héma-Québec, Aziz El-Fara et son fils Sammy, président d'honneur, Matta, chien de soutien, Patrick Lepage, président de la Fraternité des policiers et Marc Brisson, directeur du Service de police)

- 30 -